

Congreso ordinario de la Prelatura

El 20 de abril ha terminado sus sesiones un Congreso General ordinario de la Prelatura del Opus Dei.

02/05/2010

Los Congresos ordinarios se celebran cada ocho años, para hacer un balance del trabajo realizado y señalar algunas orientaciones sobre la acción evangelizadora de los fieles de la Prelatura, sacerdotes y laicos (hombres y mujeres, casados y solteros). Se renuevan además los

cargos del Consejo General y de la Asesoría Central de la Prelatura.

Este Congreso General ha sido el VIII ordinario en la vida del Opus Dei. Se ha renovado el nombramiento de Mons. Fernando Ocáriz como Vicario General, cargo que ocupa desde 1994.

Otros nombramientos y un resumen de las conclusiones se ofrecerán en el boletín de la Prelatura, *Romana*, en el número correspondiente.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/congreso-ordinario-de-la-prelatura/](https://opusdei.org/es-es/article/congreso-ordinario-de-la-prelatura/) (21/01/2026)